

アグネス大使 グアテマラ訪問 「見えない脅威と闘う、“最初の1000日”」



©日本ユニセフ協会 / 2016 / H. Nozawa

3月9日(木)～3月12日(日)
盛岡市 プラザおでって 2Fギャラリー
10:00～17:00 最終日 15:00 **入場無料**

コーヒーの産地として知られるグアテマラ。わずかながらも経済成長を続ける中米の中所得国です。しかし、国全体の貧困率は近年で上昇しており、5歳未満児のほぼ2人にひとりには慢性的な栄養不良による“発育阻害”です。特に胎児期や乳児期に十分な栄養が得られないことで受けた体や脳へのダメージは生涯にわたって取り返しのつかない発達の遅れをもたらし、貧困が繰り返される要因ともなります。アグネス・チャン大使が栄養不良と闘うグアテマラ取材しました。

同時開催：ユニセフ設立70周年展

「子どもたちと歩んだ70年」

会場では・・・

水がめでの水汲みやマラリア予防蚊帳の体験やワクチン用保冷箱などの支援物資の展示も行います。

インドの紙袋作り～児童労働体験～
一袋作るのに、何分かかかるかな？
インドのスラム街の子どもたちは、新聞紙から紙袋をつくり、それを売ったお金で、家庭の生活を支えています。



日本ユニセフ協会大使として17年余り活動されてきたアグネス・チャンさんは2016年、ユニセフ・アジア親善大使に任命されました。アジア地域の方々に世界の子どもたちが直面する問題を訴え、ご支援を呼びかけるために、お力をお借りしています。

ボランティアしてみませんか
古切手シェーピングも行って
います。一緒にやりませんか。

ユニセフ募金、募金につながる「書損じハガキ」「外国コイン」「古切手」を受付けています。
ご協力ください

※花巻市は妙圓寺にて3月17日(金)～20日(月)に開催します

主催：岩手県ユニセフ協会 〒020-0690 滝沢市土沢 220-3 Tel：019-687-4460 Fax：019-687-4491
後援：岩手県教育委員会